

**ACTA DE LA SESIÓN DE LA COMISIÓN EDILICIA DE CULTURA, LLEVADA A CABO EN LA SALA DE JUNTAS DE LA COORDINACIÓN DE MOVIMIENTO CIUDADANO, DEL PALACIO MUNICIPAL DE GUADALAJARA, EL DÍA 31 DE MAYO DE 2013.**

Siendo las 12:40 horas del día 31 de mayo del año 2013 dos mil trece, se inició la sesión de la Comisión Edilicia de Cultura señalada por la fracción IV del artículo 46 y diverso 49, ambos del Reglamento del Ayuntamiento de Guadalajara, comisión derivada del acuerdo tomado por el H. Ayuntamiento del Guadalajara, Jalisco, en sesión ordinaria del 01 de octubre de 2012, en el cual se señala como Presidente al Regidor Salvador Caro Cabrera y como vocales a los CC. Regidores Victoria Anahí Olguín Rojas, María Luisa Urrea Hernández Dávila y Mario Alberto Salazar Madera.

**1.- REGISTRO DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM**

Por lo cual estando reunidos en la Sala de Juntas de la Coordinación de Movimiento Ciudadano, en Palacio Municipal de Guadalajara, ubicado en la avenida Hidalgo 400, Zona Centro, en el Estado de Jalisco, se procedió a verificar la asistencia, estando presentes el Presidente Regidor Salvador Caro Cabrera y los vocales CC. Regidores María Luisa Urrea Hernández Dávila y Mario Alberto Salazar Madera.

En atención a la asistencia antes mencionada el Presidente declara que existe quórum legal por lo cual se abre la sesión de esta Comisión siendo las 12:45 horas de la fecha en que se actúa.

**2.- APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA DE LA SESIÓN**

A continuación el Presidente de la Comisión de Cultura instruyó al Secretario Técnico para que diera lectura a la siguiente propuesta de orden del día:

- 1) Registro de asistencia y declaración de quórum legal;
- 2) Aprobación del orden del día de la sesión;
- 3) Lectura del acta de la sesión anterior y, en su caso, aprobación de la misma;
- 4) Cuenta de las comunicaciones recibidas;
- 5) Cuenta de los turnos recibidos;
- 6) Informe de los trabajos realizados y propuestas para la dictaminación de los siguientes asuntos:



## COMISIÓN DE CULTURA

a) Iniciativa que tiene por objeto aprobar el cambio de denominación de las colonias Echeverría y López-Portillo y de la avenida Fidel Velázquez del Municipio de Guadalajara. Presentada por el Regidor Salvador Caro Cabrera (Turno 10/13) y

b) Iniciativa que tiene por objeto modificar la denominación de la colonia Huentitán el Alto y del Distrito Administrativo Zona III "Huentitán" por el de "Huentitán de Vicente Fernández". Presentada por el Regidor Salvador Caro Cabrera (Turno 11/13)

7) Asuntos generales;

8) Clausura de la sesión.

El orden del día propuesto a los integrantes de la Comisión es aprobado por unanimidad.

### **3.- LECTURA DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR, Y EN SU CASO, APROBACIÓN DE LA MISMA**

La Regidora María Luisa Urrea Hernández Dávila propone sea omitida la lectura del acta de la sesión, dado que cada uno de los ahí presentes tiene conocimiento de la misma a través de lectura previa; lo que es aprobado por unanimidad, y de igual manera el acta de la sesión anterior es aprobada y firmada en ese momento.

### **4.- CUENTA DE LAS COMUNICACIONES RECIBIDAS**

El Regidor Presidente de la Comisión de Cultura instruye al Secretario Técnico para que informe sobre los comunicados recibidos, a lo cual el Secretario Técnico informa que no se tuvo registro de ningún comunicado.

### **5.- CUENTA DE LOS TURNOS RECIBIDOS**

El Regidor Presidente de la Comisión de Cultura instruye al Secretario Técnico para que informe sobre los turnos recibidos, por lo cual el Secretario Técnico informa que no se tuvo registro de ningún turno.

### **6.- INFORME DE LOS TRABAJOS REALIZADOS Y PROPUESTAS PARA LA DICTAMINACIÓN DE LOS TURNOS 10/13 Y 11/13**

El Presidente informó a los integrantes de esta Comisión de Cultura los trabajos realizados con la finalidad de dictaminar los asuntos correspondientes a:

- a) La iniciativa que tiene por objeto aprobar el cambio de denominación de las colonias Echeverría y López-Portillo y de la avenida Fidel Velázquez del Municipio de Guadalajara. Presentada por el Regidor Salvador Caro Cabrera. (Turno 10/13); y



## COMISIÓN DE CULTURA

- b) La iniciativa que tiene por objeto modificar la denominación de la colonia Huentitán el Alto y del Distrito Administrativo Zona III "Huentitán" por el de "Huentitán de Vicente Fernández". Presentada por el Reg. Salvador Caro Cabrera. **(Turno 11/13)**.

Señalando que se enviaron los oficios número 133/13 de fecha 21 de marzo de 2013 y número 183/13 de fecha 19 de abril de 2013, en los que se solicitó al Presidente Municipal tuviera a bien instruir a la Secretaría de Desarrollo Social, particularmente a la Dirección de Participación Ciudadana, para que en términos del Título Cuarto, Capítulo V del Reglamento de Participación Ciudadana del Municipio de Guadalajara, determine los mecanismos de consulta correspondientes, a efecto de estar en posibilidad de conocer la opinión de los ciudadanos y proceder a dictaminar las iniciativas antes referidas, asimismo para que el personal de la Dirección de Participación Ciudadana, responsable de realizar las consultas expusiera su perspectiva al respecto ante esta Comisión de Cultura; oficios que hasta ese momento no habían tenido respuesta.

Por lo anterior, para continuar con el proceso de análisis de las propuestas referidas, propuso que a través del Secretario Técnico de esta Comisión Edilicia, se convocara a reunión a los asesores de los regidores que integran esta Comisión de Cultura a efecto de analizar y proponer líneas de trabajo para estar en posibilidad de dictaminar las iniciativas relativas a la propuesta de cambio de nombre de calles y colonias de la ciudad.

El Regidor Mario Salazar Madera destaca la importancia que tiene dar entrada a la iniciativa, pero sólo si se cuenta con los mecanismos que respalden la voluntad popular y su sentir con respecto a este tema.

En este momento se da cuenta de la presencia de la Regidora Victoria Anahí Olgún Rojas, quien solicita el uso de la voz para proponer que primero se realicen las consultas por parte del Ayuntamiento, para que con base en esos resultados se puedan dictaminar con criterios más sólidos las iniciativas.

En ese sentido los regidores integrantes de esta Comisión acordaron, a propuesta de los Regidores Mario Alberto Salazar Madera y Victoria Anahí Olgún Rojas, presentar una iniciativa de acuerdo con carácter de dictamen a efecto de solicitar al Presidente Municipal tuviera a bien instruir a la Secretaría de Desarrollo Social para que determine los mecanismos de consulta correspondientes y realice las consultas populares respectivas, a efecto de estar en posibilidad de conocer la opinión de los ciudadanos en cada una de las colonias y avenidas materia de las iniciativas descritas, para luego proceder a dictaminarlas con el mayor sustento posible.

Por lo anterior el Presidente de la Comisión, Regidor Salvador Caro Cabrera, puso a votación la propuesta de los Regidores, misma que fue aprobada por unanimidad. Instruyendo al Secretario Técnico para que a la brevedad redacte el documento en los términos propuestos por los Regidores Salazar Madera y Olgún Rojas, y lo haga llegar para su revisión y posterior firma por parte de los Regidores vocales de esta Comisión.



## COMISIÓN DE CULTURA

### 7.- ASUNTOS GENERALES

En este punto el Presidente preguntó si algún Regidor quiere hacer el uso de la voz. No habiendo quien tuviera asunto a tratar.

### 8.- CLAUSURA DE LA SESIÓN

No habiendo más asuntos que tratar el Presidente de la Comisión clausura esta sesión de la Comisión Edilicia de Cultura, no sin antes agradecer la presencia de todos, siendo las 13:15 horas del día 31 de mayo de 2013.

**LA COMISIÓN EDILICIA DE CULTURA  
DEL H. AYUNTAMIENTO DE GUADALAJARA 2012-2015**



**REG. SALVADOR CARO CABRERA  
PRESIDENTE**

**REG. VICTORIA ANAHÍ OLGUÍN ROJAS**



**REG. MARÍA LUISA URREA HERNÁNDEZ DÁVILA**



**REG. MARIO ALBERTO SALAZAR MADERA**